

C 10-266 Schleswig-Holstein ist sicher für alle

Antragsteller*in: Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND SH

Beschlussdatum: 02.02.2022

Text

Von Zeile 265 bis 266 einfügen:

weiter zu entwickeln, um das Risiko einer erneuten Straffälligkeit zu verringern und die soziale Integration der Gefangenen und Unterbrachten zu verbessern.

Besonders wichtig ist eine nachhaltige Verbesserung der psychiatrischen Versorgung von Strafgefangenen. Ein Justizvollzugskrankenhaus fehlt bis heute in Schleswig-Holstein und ist dringend erforderlich, auch um bestehende Missstände bei der psychiatrischen Versorgung zu beenden. Lediglich ambulante Angebote reichen bei weitem nicht aus um die gravierenden psychischen Störungen einer wachsenden Zahl von Strafgefangenen zu behandeln. Diese stehen unbehandelt einer Resozialisierung massiv im Weg.

Unterstützer*innen

Gerd Weichelt (KV Dithmarschen)